



Zahlreiche Forschungseinrichtungen im Umfeld der Universität und die gezielte Förderung von Existenzgründungen machen die Universität des Saarlandes zu einem idealen Umfeld für Innovation und Technologietransfer.

In der Fakultät für Empirische Humanwissenschaften und Wirtschaftswissenschaft der Universität des Saarlandes ist möglichst zum 01.04.2021 eine

Professur (W 2) für Sportpädagogik (Kennziffer W1735)

zu besetzen.

Die Universität des Saarlandes möchte eine auf dem Gebiet der Sportpädagogik national und international ausgewiesene Persönlichkeit gewinnen. Zu den Kernaufgaben der Professur gehören die Lehramtsausbildung, die Lehr-Lern-Forschung und der Gesundheitssport. Hierzu wird erwartet, dass sich der/die Stelleninhaber/-in aktiv in die Qualitätsoffensive Lehrerbildung der Universität des Saarlandes einbringt. Ein Schwerpunkt der Universität des Saarlandes ist die Informatik, so dass Forschungs Kooperationen zum Themenfeld der Nutzung digitaler Medien im Sport und im Sportunterricht erwartet werden.

Gewünscht ist ferner eine Zusammenarbeit mit allen Bereichen des organisierten Sports (z. B. Gesundheitssport, Vereinssport, Leistungssport).

Die Universität des Saarlandes versteht Internationalisierung als Querschnittsaufgabe. Wir erwarten daher die Beteiligung an Aktivitäten zur weiteren Internationalisierung der Fachrichtung Sportwissenschaft und der Universität. Die Zusammenarbeit mit Partnern innerhalb der grenzüberschreitenden Großregion SaarLorLux wird im Rahmen des Projekts „Universität der Großregion“ besonders unterstützt (www.uni-gr.eu).

Einstellungsvoraussetzungen sind neben den allgemeinen dienstrechtlichen Voraussetzungen ein abgeschlossenes Hochschulstudium, pädagogische Eignung, besondere Befähigung zu wissenschaftlicher Arbeit, die in der Regel durch die Qualität einer Promotion nachgewiesen wird, sowie zusätzliche wissenschaftliche Leistungen, die in der Regel durch eine Habilitation oder im Rahmen einer Juniorprofessur erbracht wurden sowie eine mindestens dreijährige Unterrichtspraxis oder Forschung zu schulpraktischen Fragen.

Bitte reichen Sie Ihre Bewerbung bis zum **28. August 2020** im Online-Berufungsportal der Universität des Saarlandes ein: www.uni-saarland.de/berufungen. Bitte füllen Sie die Online-Synopse aus und laden Sie Ihre Bewerbungsunterlagen als ein PDF-Dokument (bitte max. 10 MB) hoch. Bitte fügen Sie Ihrer Bewerbung die folgenden Unterlagen bei: Anschreiben (adressiert an den Dekan der Fakultät für Empirische Humanwissenschaften, Herrn Prof. Dr. Stefan Strohmeier) unter Angabe der privaten Anschrift (Telefon und E-Mail), Lebenslauf, Kopien von Zeugnissen und Urkunden, Verzeichnis der Veröffentlichungen, Angaben über den wissenschaftlichen Werdegang, die bisherige Lehrtätigkeit, eingeworbene Drittmittel und geplante Forschungsaktivitäten.

Die Universität des Saarlandes strebt nach Maßgabe des Frauenförderplans eine Erhöhung des Anteils von Frauen in diesem Aufgabenbereich an. Sie fordert daher Frauen nachdrücklich auf, sich zu bewerben.

Bewerbungen von Schwerbehinderten werden bei gleicher Eignung bevorzugt berücksichtigt.

Im Rahmen Ihrer Bewerbung um eine Stelle an der Universität des Saarlandes übermitteln Sie personenbezogene Daten. Beachten Sie bitte hierzu unsere Datenschutzhinweise gemäß Art. 13 Datenschutz-Grundverordnung (DS-GVO) zur Erhebung und Verarbeitung von personenbezogenen Daten (www.uni-saarland.de/datenschutz). Durch die Übermittlung Ihrer Bewerbung bestätigen Sie, dass Sie die Datenschutzhinweise der Universität des Saarlandes zur Kenntnis genommen haben.